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  Добавление 
 
 

  Конгрессы Организации Объединенных Наций 
по предупреждению преступности и уголовному 
правосудию 
 
 

1. На своем 6-м заседании 16 апреля 2008 года Комиссия по предупреждению 
преступности и уголовному правосудию рассмотрела пункт 5 повестки дня, 
озаглавленный: 

"Конгрессы Организации Объединенных Наций по предупреждению 
преступности и уголовному правосудию: 

а) последующая деятельность по итогам одиннадцатого Конгресса 
Организации Объединенных Наций по предупреждению 
преступности и уголовному правосудию; 

b) подготовка к двенадцатому Конгрессу Организации Объединенных 
Наций по предупреждению преступности и уголовному правосудию". 

2. На рассмотрение Комиссии был представлен доклад Генерального 
секретаря о последующей деятельности по итогам одиннадцатого Конгресса 
Организации Объединенных Наций по предупреждению преступности и 
уголовному правосудию и подготовке к двенадцатому Конгрессу Организации 
Объединенных Наций по предупреждению преступности и уголовному 
правосудию (E/CN.15/2008/14). 

3. С вступительным заявлением выступил директор Отдела по вопросам 
международных договоров Управления Организации Объединенных Наций по 
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наркотикам и преступности (ЮНОДК). Комиссия также заслушала заявления 
представителей Бразилии, Канады, Соединенных Штатов Америки, Республики 
Кореи и Индонезии. Заявление сделал также наблюдатель от Таиланда. Кроме 
того, с заявлениями выступили наблюдатели от Азиатского и дальневосточного 
института по предупреждению преступности и обращению с 
правонарушителями, Азиатского фонда предупреждения преступности, 
Всемирного общества виктимологии и Всемирной федерации ассоциаций 
содействия Организации Объединенных Наций (причем последний наблюдатель 
выступал также от имени Академического совета по системе Организации 
Объединенных Наций). 
 
 

 А. Ход обсуждения 
 
 

4. В своем вступительном заявлении директор Отдела по вопросам 
международных договоров сослалась на резолюцию 2006/26 Экономического и 
Социального Совета от 27 июля 2006 года, в которой он вновь предложил 
правительствам претворять в жизнь решения одиннадцатого Конгресса 
Организации Объединенных Наций по предупреждению преступности и 
уголовному правосудию и просил ЮНОДК созвать совещание 
межправительственной группы экспертов для обобщения и рассмотрения 
извлеченных уроков по итогам предыдущих конгрессов с целью разработки 
методологии усвоения извлеченных уроков для будущих конгрессов. Она 
отметила, что Генеральная Ассамблея в своей резолюции 62/173 от 18 декабря 
2007 года приняла к сведению доклад Межправительственной группы экспертов 
по рассмотрению уроков, извлеченных из опыта конгрессов Организации 
Объединенных Наций по предупреждению преступности и уголовному 
правосудию, о ее совещании, состоявшемся в Бангкоке 15-18 августа 2006 года, 
и одобрила выводы и рекомендации Группы экспертов (E/CN.15/2007/6, 
пункты 35-47). Директор также напомнила о работе неофициальной рабочей 
группы открытого состава по подготовке к двенадцатому Конгрессу 
Организации Объединенных Наций по предупреждению преступности и 
уголовному правосудию. Она вкратце сообщила о подготовительной работе к 
двенадцатому Конгрессу, которая должна быть проведена Секретариатом, в 
частности о подготовке к проведению региональных подготовительных 
совещаний, составлении руководства для обсуждения, проведении консультаций 
с правительством Бразилии и создании координационной группы ЮНОДК. 

5. Представитель Бразилии сообщил, что местом проведения двенадцатого 
Конгресса был избран Сальвадор, Бразилия, с учетом его обширного 
гостиничного хозяйства, хорошего транспортного сообщения и развитой 
инфраструктуры для проведения совещаний, а также его значимости как первой 
столицы Бразилии и факта его включения в список объектов Всемирного 
наследия. Он подчеркнул важность определения возможных тем для обсуждения 
на двенадцатом Конгрессе. Он вкратце сообщил о подготовительной работе, 
проведенной к настоящему времени правительством его страны. 

6. Ряд ораторов выразили от имени своих правительств признательность 
правительству Бразилии за его решение выступить принимающей стороной 
двенадцатого Конгресса и заверили его во всесторонней поддержке своих 
правительств. Некоторые выступавшие также заявили о приверженности своих 
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правительств принятию последующих мер по итогам двенадцатого Конгресса, в 
том числе по выполнению Бангкокской декларации о взаимодействии и ответных 
мерах: стратегические союзы в области предупреждения преступности и 
уголовного правосудия, а также сообщили об осуществляемых их 
правительствами мероприятиях в этой связи. 

7. Ряд ораторов обратили особое внимание на важность рассмотрения 
некоторых конкретных областей преступности на двенадцатом Конгрессе, 
например новых и нарастающих тенденций в области преступности, связей 
между незаконным оборотом наркотиков и другими формами организованной 
преступности, киберпреступности, отмывания денежных средств, торговли 
людьми и насилия в отношении рабочих-мигрантов. Один из выступавших 
указал на необходимость рассмотрения на двенадцатом Конгрессе вопроса о 
положении жертв преступлений и отметил, что намеченная тема Конгресса 
должна предоставить для этого необходимую возможность. Наблюдатель от 
Азиатского и дальневосточного института по предупреждению преступности и 
обращению с правонарушителями сообщил Комиссии о заинтересованности 
Института в организации семинара-практикума по проблеме переполненности 
исправительных учреждений. 

8. Один из ораторов выразил надежду на то, что основные выводы 
Межправительственной группы экспертов по рассмотрению уроков, 
извлеченных из опыта конгрессов Организации Объединенных Наций по 
предупреждению преступности и уголовному правосудию, найдут применение 
при подготовке будущих конгрессов. Два выступавших отметили, что при 
проведении последующих конгрессов следует отбирать ограниченное число 
пунктов повестки дня, с тем чтобы обеспечить возможность углубленного 
рассмотрения каждого из пунктов. Один из ораторов предложил институтам сети 
Программы Организации Объединенных Наций в области предупреждения 
преступности и уголовного правосудия заявить о своей возможной 
заинтересованности в организации семинаров-практикумов, настоятельно 
призвал Секретариат завершить работу над руководством для дискуссии в 
кратчайшие возможные сроки и просила неправительственные организации 
рассмотреть вопрос об их возможном вкладе в работу Конгресса. 

 


